

El Gran Premio clipmyhorse.tv termina con sabor irlandés



Hoy terminó la primera semana de competición internacional del Andalucía October Tour.

En el dos fases especial de 1,35 metros del CSI3*, Jules Orsolini empezó el día proclamándose vencedor saltando a una veloz Electra De Verdoso, con la que hace justo un mes ganó el CSI1* Big Tour 1,30 metros de Deurne (Países Bajos). Jesús Garmendia Echevarría y Valut 2 quedaron en segunda posición, delante de la estadounidense Zayna Rizvi con Excellent. En la edición anterior del Andalucía October Tour, esta joven amazona se encumbró como ganadora del Gran Premio Diputación de Cádiz de 1,55 metros.

Seguidamente, la jornada dominical del CSIYH* de Vejer de la Frontera se celebró entera en la pista Hickstead. La prueba de 6 años (1,30 metros) terminó con el primer puesto de Nicholas Connors y Chelone Z, que repiten el triunfo de ayer. Michelle Kenny fue merecedora del segundo premio saltando a Milla Van De Kapel y la clasificación se cerró con el tercer puesto de Jules Orsolini en la montura del holsteiner Ua Pou Island, hijo de Uriko. En la prueba de 7 años de 1,35 metros, los binomios más rápidos fueron Jack Ryan con Mondavi y Katharina Offel con Baloutina HB, igual que en la jornada del pasado viernes. La tercera mejor prueba la corrió la también alemana Leonie Böckmann con la yegua Flo Jo 4, que vienen de quedar segundas en la segunda calificativa del Campeonato Mundial de Salto de Caballos Jóvenes de la FEI WBFSH celebrado en Lanaken.

A las 14:00 dio comienzo el Gran Premio Clipmyhorse.tv de 1,50 metros, la tercera prueba puntuable para el Ranking Longines. En la hierba de la pista David Broom de Dehesa Montenmedio, se vivieron momentos muy intensos durante el desempate protagonizado por diez binomios. Finalmente, se proclamó vencedor el binomio formado por el irlandés Michael Pender y HHS Los Angeles. Mathieu Bourdeaud'Hui y Oscar The Homage completaron el segundo mejor recorrido sin faltas, seguidos de otro jinete irlandés, Tom Wachman galopando fuerte a Obora's Laura. Jose Bono fue el único representante del país anfitrión que pasó al desempate con Alí Babá HT, un caballo criado por él y al que veremos la próxima semana en la Copa de Naciones.

Anda Elena Bojita y l'm Legend volvieron a triunfar, hoy en la prueba de 1,25 metros del CSI3*. El segundo recorrido sin faltas más rápido en esta categoría llevó la firma portuguesa de Sandra Gaspar Carreira a lomos de la joven yegua Missanga 7 y el tercero, la francesa de Scarlett Dentressangle, que esta vez se subió al podio con Lammarusa H.

A media tarde, salieron a pista los participantes del recorrido de 1,10 metros. El puesto número uno fue para Eleanora Ljungman con Artful Trinity. Isabella Beecroft-Luckett continúa con su buen hacer en este CSI3* y quedó segunda con Cevin's Heartbreaker, El tercer puesto lleva el nombre del español Alejandro Fernández Sánchez, que concursó a Chatona Lady PS.

Los ponis fueron un día más los que cerraron la jornada. En la categoría de 1,10 metros, ganó el binomio formado por Jimena Trapote Blázquez y Espoir du Chene. En ponis C, Romy Giat consiguió al primer puesto tras acabar sin faltas el recorrido de 1 metro con Irony D'Arrouaise y en ponis B (0,80-0,90 metros), Romy Galet Roux quedó primero con Anis du Vert.

Hoy este CSI3* dice hasta luego para dar paso al CSI2* y el CSIO3*, que se disputarán a partir del próximo miércoles 23 y jueves 24, respectivamente, de la segunda semana de concursos internacionales respaldados por el patrocinio de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte, y cofinanciados por la Unión Europea y la diputación de Cádiz.